

1672  
03/72



EL PRESIDENTE DEL SENADO, PATRICIO AYLWIN, ENTREGO LA SIGUIENTE DECLARACION:

Frente a la campaña orquestada por la prensa, radio y televisión oficialista acerca de una reunión, supuestamente "conspirativa", efectuada en Chiñigue, y mi participación en ella, creo necesario precisar lo siguiente:

1. - Fuí invitado a esa reunión por mi amigo don Sergio Silva Bascuñán. Su objeto fue producir un intercambio de ideas, acerca de la situación que vive el país, entre personas vinculadas a las actividades empresariales, profesionales y universitarias con algunos políticos democráticos de distintos partidos.

2. - Asistí a esa reunión a sabiendas de su objeto y de quienes participarían. Lo hice en ejercicio del derecho de reunión que la Constitución garantiza a todos los habitantes de Chile y en cumplimiento de lo que considero mi deber como político de escuchar a quienes quieran expresarme sus opiniones y de exponer las mías a quienes quieran oírme. Así lo he hecho siempre con cualquier grupo de personas responsables que, en forma adecuada y con garantías de respeto mutuo, me ha invitado a conversar, trátase de campesinos, obreros, empleados, estudiantes, agricultores, comerciantes, profesionales o empresarios. Y seguiré haciéndolo.

3. - Tratándose de una reunión privada, no tenía por qué dar informaciones a los periodistas. Ningún político informa cada vez que es invitado a su casa por un amigo.

En los países socialistas nadie puede aceptar una invitación a almorzar o comer sin dar cuenta a la autoridad e individua-



lizar la lista de los comensales. ¿Es esto lo que desean para Chile los periodistas marxista-leninistas?

4.- Las afirmaciones sobre el supuesto carácter "golpista", "sedicioso" o "conspirativo" de esta reunión no pasan de ser una ridícula invención, carente de toda base e injuriosa para los asistentes, todas personas prestigiadas, de limpia vida cívica. Nada de lo que se trató en la reunión permite sostenerlas. Sólo me; las explico como una cortina de humo conque la publicidad oficialista pretende distraer la atención del pueblo de las alzas, el desabastecimiento y la inseguridad que lo aflijen o como un burdo intento de coartar el ejercicio de las libertades y derechos de los ciudadanos mediante el amedrentamiento. Si es lo primero, sería un síntoma más de la irresponsabilidad conque algunos sectores gobernantes tratan de engañar al país. De ser lo segundo, demostraría su incapacidad para entender que el amedrentamiento, como toda manifestación totalitaria, sólo conquista el repudio de los chilenos.

Dallepub

www.archivopatriaywin.cl